

VICTORIA PARA EL NUEVO MOVIMIENTO:

¡Felicitaciones al Poder Combinado del Movimiento por los Derechos de los Inmigrantes del 2006 y al Movimiento por la Justicia para George Floyd!
¡Gracias, Minneapolis, por los días de lucha por George Floyd!

¡DACA se queda!



A CONTINUACIÓN, EL MOVIMIENTO NECESITA ELIMINAR AL MISMO TRUMP AHORA. EL VERDADERO PODER ESTÁ EN LAS CALLES

Únase a nosotros este **sábado 20 de junio** a las 3 p.m.

Nos reuniremos en la Plaza de la Fuente, entre las avenidas 34 y 35 en International Blvd. para un mitin y marcha / caravana a través de Fruitvale.

DACA está aquí para quedarse, Trump se debe ir ahora POR CUALQUIER MEDIO NECESARIO.

¡Sigamos construyendo el movimiento contra la brutalidad policial racista y para poner fin al terror y las deportaciones de ICE!

Únase a nuestro contingente de BAMN de Juneteenth en el ILWU "Juneteenth: cierre del puerto de Oakland"

El viernes 19 de junio

Consulte nuestras páginas de redes sociales para más detalles.

**Manténgase a salvo del COVID-19: siempre use una máscara en público*

BAMN

Coalición para Defender la Acción Afirmativa, la Integración y Derechos de Inmigrantes y Luchar por la Igualdad
Por Cualquier Medio Necesario (855) 275-2266 california@bamn.com www.bamn.com IG:Joinbamn Twitter:Followbamn



Hoy, la Corte Suprema de los EE. UU., mediante una decisión 5-4 revocó el intento de Donald Trump de eliminar a DACA, declarando que este ataque racista por parte de Trump era "arbitrario y caprichoso" y, por lo tanto, carecía de estatus legal. Hoy marca una gran victoria para el movimiento que comenzó en Minneapolis luchando por la justicia para George Floyd y todas las víctimas de la brutalidad policial racista, así como una victoria largamente luchada por el movimiento de derechos de los inmigrantes en el que millones de inmigrantes indocumentados estadounidenses y sus partidarios se hicieron cargo de las calles de las ciudades de todo el país.

Esta es una victoria del movimiento, no de los tribunales. Esta victoria pertenece a todos los jóvenes inmigrantes indocumentados y las comunidades que han estado luchando durante años por DACA y contra las deportaciones. Esta es una victoria para los millones de personas en las calles que ahora luchan contra la brutalidad policial racista, que luchan por la dignidad y la igualdad. Esta es una victoria para cada joven que anhela respirar libremente, contra Trump y las divisiones racistas que representa.

¡Además de las celebraciones bien ganadas por nuestro movimiento hoy, este es un momento para reconocer cuán poderoso puede ser nuestro movimiento integrado cuando luchamos juntos, el movimiento contra la desigualdad racista y la brutalidad policial liderada por la juventud Afroamericana y sus partidarios y el movimiento por derechos de los inmigrantes dirigidos por Latina/os y comunidades inmigrantes! Minneapolis ha inspirado un movimiento histórico que ha ganado un conjunto de victorias en todo el país e hizo posible la victoria de DACA hoy. A pesar de las pausas y los esfuerzos de los políticos para reducir la velocidad y detener el movimiento, no hemos dejado de luchar. Deberíamos usar esta victoria para continuar construyendo nuestro movimiento luchando en las calles.

En menos de un mes, este nuevo movimiento de masas por los derechos civiles y la justicia social ha cambiado más la historia para mejor en los Estados Unidos que todos los discursos y maniobras de los políticos en los últimos cincuenta años.

La decisión de la Corte Suprema, liderada por el presidente del Tribunal Supremo Roberts, es un reconocimiento de cuán explosiva habría sido una decisión negativa sobre DACA, provocando la ira de las comunidades latinas / inmigrantes en esta nación para intensificar cualitativamente una lucha integrada en el movimiento más histórico en América por la igualdad racial desde el movimiento de derechos civiles de la década de 1960.

La Corte Suprema reconoció ese peligro. Deberíamos mostrar a los establecimientos políticos en esta nación que no estamos ni cerca de parar de luchar, pero de hecho estamos envalentonados para construir sobre esta victoria para ganar la el DREAM ACT y exigir derechos de ciudadanía plenos para todos los inmigrantes, para exigir el fin de enjaular a niños y familias en la frontera, para pedir asilo a quienes buscan ayuda en la fron-

tera. Pero también, esta decisión debería dejarnos claro que nuestro movimiento realmente tiene el poder de despojar a la policía racista de su poder y encarcelar a todos los policías asesinos. También tenemos el poder de restaurar las ganancias del movimiento de derechos civiles de los años sesenta dirigido por Martin Luther King. Podemos luchar para restaurar la acción afirmativa y los programas de integración. Podemos defender la educación pública. Podemos cerrar la brecha de desigualdad racial y económica en Estados Unidos.

Aún más, si mantenemos nuestra lucha heroica e independiente, podemos vencer la mayor amenaza inmediata a la democracia y la igualdad en Estados Unidos, forzando a Donald Trump y Mike Pence a dejar el cargo AHORA, sin sufrir otro día, semana o meses de los ultrajes repetidas amenazas de Trump de convertir su presidencia en una tiranía.

El verdadero poder está en las calles y debemos poner nuestra vista en alto en lo que es posible lograr ahora. ¡Sigamos luchando!

2020.06.18



www.bamn.com

Facebook.com/bamnpage

IG: Joinbamn

Twitter: Followbamn

WhatsApp: Para actualizaciones diarias y de última hora sobre las movilizaciones de BAMN en el nuevo movimiento de derechos civiles, siga estas instrucciones:

- Descargue Whatsapp a su teléfono celular
- Agregue (510) 473-6227 a los contactos de su teléfono celular en "BAMN Bay Area"
- Textea "add me" a BAMN al Whatsapp del Área de la Bahía de BAMN. Recibirá confirmación dentro de las 24 horas.